

Eventos

Entretenimientolaverdad@gmail.com



CON TODO el furor que ha causado el estreno de 'La Bella y la Bestia' alrededor del mundo, hay una pregunta muy importante que aún está al aire: ¿cuánto ganó Emma por interpretar a la famosa princesa de Disney? Resulta que Watson recibió 3 millones de dólares por adelantado, es decir, antes de que se estrenara la película. No obstante, si la película resulta ser todo un éxito en taquilla (tal y como está ocurriendo) la actriz recibirá 12 millones de dólares más, lo que da una suma total de \$15 millones de dólares. La cinta de Disney ya rompió records de taquilla en su fin de semana de estreno al sumar 357 millones de dólares en todo el mundo.

En qué andan los famosos

Jessica Cediell se le plantó a Amparo Grisales

Un fuerte enfrentamiento se presentó en el último capítulo de 'Yo me llamo', uno de los programas más vistos por estos días en Colombia. El incidente se presentó cuando la presentadora Jessica Cediell dijo que difería de la opinión de los jurados del reality, porque Amparo Grisales no estuvo de acuerdo con el peinado que el doble exacto de Maluma, Grisales dijo que lo único que la crítica era su pelo, pero quería verlo con menos cabello y más sexy, a lo que Cediell no estuvo de acuerdo y le dijo que difería de esa opinión pues a ella le gustaba como él estaba. Sin embargo, en cámara quedó el momento en el cual Amparo comentó: "Que tal está, cómo va a diferir de la opinión de



los jurados'. Mientras el jurado César Escola les solicitaba a ambas que se calmaran, la actriz comentó: "Como uno dice aquí algo y ella va allá y lo desautoriza a uno, ellos se confunden". Por esta razón, Cediell remató diciendo que ella no quiere ser jurado, porque a ella no la contrataron para eso, que el punto está en que ella le gusta ver a Maluma con más pelo.

Señorita Santander cierra Twitter por fuertes trinos de hace años



La cantante barranquillera Shakira ya está trabajando en su próximo álbum. La colombiana compartió algunos videos en

su cuenta de Instagram en los que aparece celebrando y disfrutando del como está quedando su siguiente disco, el cual aún no se sabe cuándo será estrenado. En las publicaciones la barranquillera dio algunos indicios de lo que incluirá su nueva producción musical. "Aprobando la mezcla de 'When a woman' para mi nuevo álbum. Me encanta esta canción!". Por parte de sus seguidores, han mostrado alegría y quieren ver ya el video de "Deja Vu" y por supuesto, la fecha de lanzamiento de su nuevo álbum.

'El divorcio ha sido positivo para nuestra familia': JLo

Aunque ahora se encuentra envuelta en todo un torbellino mediático a cuenta del romance que mantiene con el exjugador de béisbol Alex Rodríguez, la cantante Jennifer Lopez prefiere mantenerse al margen del interés mediático que ha generado el asunto y, en su lugar, prefiere reflexionar sobre la etapa de paz y estabilidad que vive en el plano familiar, una situación que no duda en atribuir a la buena relación que le une a su exmarido Marc Anthony tres años después de que se consumara su divorcio. "Al principio [tras su separación] no dejaba de pensar en que, aunque estábamos bien con re-



specto a nuestros hijos, si volvíamos a trabajar juntos podríamos acabar peleándonos otra vez. Y la verdad es que estaba equivocada, estamos mejor que nunca. Sinceramente, creo que todo esto está siendo muy positivo para nuestra relación", aseguró la intérprete.

Ya están abiertas las preinscripciones para el VII festival del dulce cartagenero

El Festival del Dulce Cartagenero abre preinscripciones totalmente gratis para que cocineros de la ciudad puedan participar en la versión número VII, que se llevará a cabo del 9 al 16 de abril en el Parque del Centenario. A partir del 21 de marzo se están entregando los formularios de preinscripción en las instalaciones del Instituto de Patrimonio y Cultura de Cartagena (IPCC) ubicado en la Calle Larga. Así mismo, los interesados deberán entregar los formularios diligenciados del 24 al 28 de marzo y finalmente se publicará la lista de admitidos el próximo 29 de marzo de 2017 a través de la página web: www.ipcc.gov.co. El VII Festival del Dulce ya tiene nueva imagen

tes de tercer semestre de Diseño Gráfico de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, y finalmente la imagen ganadora fue escogida por Berta Lucía Arnedo, directora del IPCC en compañía de Indira Romero Jefe de Departamento de Ciencias Humanas, Artes y Diseño de la Universidad Jorge Tadeo Lozano Seccional del Caribe. Los estudiantes Enrique Rivera, Camila Marín, Natalia Martínez, Maricel Salazar y Mónica Hernández fueron quienes participaron en la presentación de las propuestas tipográficas para la imagen oficial del VII Festival del Dulce Cartagenero, como un ejercicio académico para la asignatura de Diseño Tipográfico a cargo del profesor José Antonio Ariza Aldana. Camila Marín Feria fue la diseñadora de la imagen escogida, la



Hasta el 23 de marzo se están entregando los formularios de preinscripción en las instalaciones del Instituto de Patrimonio y Cultura de Cartagena (IPCC) ubicado en la Calle Larga.

cuál se destacó sobre las demás por la creatividad, calidad de imagen e impacto visual. "Nos llena de alegría saber que los jóvenes que vienen al Festival del Dulce Cartagenero, puedan darle imagen a este circuito cultural y representativo de la identidad cartagenera", expresó la directora del IPCC Ber-

ta Arnedo. El gobierno de Primero la Gente, a través del IPCC se complace en poder articular la academia con los procesos socioculturales, para fomentar la inclusión y participación de los estudiantes en los distintos procesos creativos que hacen parte de los festivales y campañas a cargo del instituto.

Andrés Cepeda presenta su nuevo sencillo "Mejor que a ti me va" a dúo con Fonseca



"Mejor que a ti me va" ft. Fonseca es resultado del exitoso "Tour Compadres" realizado por estos dos artistas a finales del 2016, con el que recorrieron las principales ciudades

del país. Compadres es un concierto en el que el público vibró no sólo con los éxitos de dos grandes artistas colombianos sino también pudo sentir y hacer parte de un show donde la

empatía, la buena onda y la amistad fueron los protagonistas. El video clip de esta canción se grabó en el escenario de Bogotá, dejando plasmada en las imágenes la camaradería

que se vivió durante toda la gira. "Este dúo sintetiza el buen rato que pasamos preparando y haciendo esta gira con mi compadre Fonseca y me hace preguntarme por qué no habíamos hecho música juntos antes. Mejor que a ti me va ft. Fonseca, es una canción en la que visitamos un sonido que nos gusta mucho a ambos que es el reggae. Un estilo fresco y alegre con el que contamos una historia de despecho y reivindicación", comenta Andrés Cepeda. "Mejor que a ti me va" es una composición de Andrés Cepeda, el dominicano Juan Carlos Rodríguez, Pedro González y Emiliano Vásquez.

Galería NH presenta 20 obras de Omar Rayo

La Galería NH de Cartagena presenta, a partir del 16 de marzo, veinte importantes obras tardías de Omar Rayo que exponen tanto la evolución de una obra que se mantuvo vigorosa hasta el fin, como las características que la han hecho única e identificable durante los más de 60 años de su carrera artística. Su obra presenta en cada una de sus etapas una variedad de

propuestas estéticas y técnicas tan originales como sorprendentes. Demuestra además innovaciones de avanzada para su época. La obra de Rayo no es estática, ni repetitiva; fluye a grandes pasos de una fase a otra. Mantiene siempre su individualidad con una actitud abierta a la experimentación y a las corrientes intelectuales y estéticas de su momento.

